

Colectivo por México ofrece pluralidad y apartidismo

Muy activos también participando en la vida política del país están los excandidatos presidenciales, exrectores, exfuncionarios, académicos y activistas de organizaciones civiles pues presentaron la iniciativa Punto de Partida en el Encuentro: Colectivo por México.

Este surge como un espacio para que participe la ciudadanía y se define como un movimiento plural y diverso. Dante Delgado, Cuauhtémoc Cárdenas y Francisco Labastida encabezaron la iniciativa, junto con los exrectores de la UNAM, José Narro y Francisco Barnés; el exdirector del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, Diego Valadés, y la exsecretaria de Desarrollo Social de la CDMX. Clara Jusidman, entre otros. El proyecto llamado "Un Punto de Partida", impulsado por el Colectivo por México, pretende ser un proyecto y una visión de país que propone acciones específicas para enfrentar las problemáticas actuales de los mexicanos. Cabe destacar que uno de los principales puntos de este Colectivo es que cualquier aspirante a la presidencia -sin importar su filiación política- se comprometa a recomponer el rumbo del país ante un "Estado omiso, autoritario y que militariza desde el poder" como así lo dio a conocer la senadora de MC Patricia Mercado durante su participación.

ADÁN, CLAUDIA, MARCELO Y RICARDO

Muy contentos y en un claro mensaje de unidad se les vio a los aspirantes presidenciales de Morena en la plenaria de los diputados de su partido Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Ricardo Monreal y Marcelo Ebrard. El primero de la pasarela fue el secretario de Gobernación Adán Augusto López quien destacó el reconocimiento del presidente al Congreso porque han sentado las bases de la transformación con iniciativas aprobadas. Aunque dijo que hay otros pendientes como la norma que regula el espacio aéreo mexicano, el cambio a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, una relacionada con créditos a la vivienda de trabajadores del Estado y más.

Sin embargo, indicó que el presidente no enviará otra iniciativa para cambiar alguna otra norma, aunque se prevé que haya algunas iniciadas por los diputados sobre el tema electoral. "El presidente cree que es el momento de ustedes; el momento de que sean ustedes los que van a la vanguardia de la Cuarta Transformación", dijo. Sin embargo, las demás participaciones fueron privadas. No así la de Ricardo Moreal quien presumió su experiencia ante los diputados y vaticinó que este año será de gran efervescencia política por las elecciones en puerta. Eso sí agradeció a Ignacio Mier por la invitación y reconoció la apertura de los diputados por escucharlo.

AMLO DEFIENDE A MARCELO POR POMPEO

Como tenía que ser el presidente defendió a Marcelo Ebrard y tras las revelaciones de Mike Pompeo, exfuncionario de Donald Trump, en las que asegura que el canciller Marcelo Ebrard le pidió ocultar que el gobierno había aceptado el programa Quédate en México.

LEA LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO SITIO WEB www.ovaciones.com

Dr. J. Hector Muñoz Escobar Twitter:@ |Hectormunoz Facebook:Hector muñoz Instagram :Hectormunoz www.hectormunoz.com.mx